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La maggioranzarifà"j conti
 
ncoordinatore di Farza Italia affonda il coltello
 

BASTIA UMBRA - Politica on li
ne. Il sito www.Bastia.it ha messo 
a disposizione spazi che tutte le 
forze politiche presenti nel territo
rio comunale di Bastia Umbra 
possono utilizzare per diffondere 
pensieri e opinioni da comunica
re ai cittadini. Ogni gruppo politi
co ha avuto l'opportunità gratuita 
di registrare, in modo autonomo o 
usufruendo della consulenza tec
nica messa a disposizione dal si
to, u~ messaggio video. Oggi que· 
sti fIlmati sono tutti on line; me
glio sarebbe precisare "quasi tut
ti", come sottolinea il coordinato
re comunale di Forza Italia, Fran
cesco Fratellini. "Per il momento, 
a non aver usufruito di questa op
portunità sono Comunisti italia
ni, Partito democratico e Marghe
rita" ribadisce il coordinatore Fra· 
tellini, che in merito alle assenze 
ha elaborato una propria spiega-

Laguna e proteste L'argomento 
è molto sentito dai bettonesi 

Si toglie la vita 
nello spogliatoio 

dello stadio 
BASTIA UMBRA - Si è suicidato 
nello spogliatoio del campo spor
tivo di Ospedalicchio, impiccan
dosi ad una trave. 
Un tragico gesto ha posto fine alla 
vita di L.M., 4genne di origine 
marocchina, che ieri mattina ha 
scelto il campo sportivo della fra
zione bastiola per lasciare i suoi 
cari. 
I.:uomo è stato ritrovato dai cara
binieri della stazione di Bastia 
Umbra intorno alle lO di ieri mat· 
tina. Entrati negli spogliatoi della 
struttura sportiva, hanno scoper
to il corpo del marocchino ormai 
senza vita ancora appeso ad una 
trave del soffitto. I.:uomo ha la· 
sciato lettere e altri scritti indiriz· 
zati sia a familiari che ad amici, 
nelle quali chiede loro scusa per 
il gesto insano che stava meditano 
do e, purtroppo, ha poi messo in 
atto. 
Nei testi rinvenuti, però, non vi 
sono addotte tuttavia motivazioni 
per spiegare come mai ha scelto 
di porre fine ai suoi giorni in ma
niera così drammatica. Sul posto 
della tragedia sono intervenuti an
che i carabinieri del nucleo opera
tivo della compagnia di Assisi, 
che hanno effettuato con i colle
ghi bastioli i rilievi del caso. 
Da essi risulta con chiarezza la 
dinamica del gesto, con la conclu
sione che si tratta di suicidio. Il 
corpo è stato trasportato nell'obi
torio dell'ospedale Monteluce di 
Perugia; è probabile che la magi
stratura disponga una perizia au
toptica sul cadavere. 

zione. Mentre i Comunisti italiani 
aVrebbero avuto semplici compli
cazioni tecniche relativamente al
la registrazione del video, "la resa 
dei conti che è in atto tra Ds e 
Margherita ha probabilmente im
posto il silenzio a quest'ultimo 
gruppo politico - osserva Fratelli
ni -questo perché nessuna dichia
razione influisca negativamente 
sulle trattative che sarebbero in 
corso per ristabilire i rapporti po
litici che permetterebbero alla 
maggioranza di portare avanti il 
consiglio comunale fino alla fine 
della legislatura". Se anche l'inter
pretazione del coordinatore di 
Forza Italia potrebbe essere relati· 
vamente oggettiva, vero è che so
no in molti ad attendere il prossi
mo consiglio comunale per vede· 
re cosa accadrà. La sedpta, duran
te la quale si dovrebbe decidere 
in merito alla variazione di bilan-

Bettona Il consigliere Benedetti contro il vice sindaco 

Guerra aperta sulla lag1;Jl1a
 
BETIONA - "Il Comune ha approvato il 
progetto di adeguamento dell'impianto 
zootecnico di depurazione? Tale progetto 
prevede e comprende anche la bonifica 
della vecchia laguna? La giunta Marcan· 
tonini è intenzionata arealizzare la nuova 
laguna?"; queste sono alcune delle do
mande che i consiglieri comunaRdi mi· 
noranza della lista civica del Ponte han
no presentato durante l'ultimo consiglio 
comunale. "Il mio gruppo politico ha pre
sentato un'interrogazione comprendente 
dieci punti specifici in materia ambienta
le . spiega il consigliere Simonetta Bene· 
detti - che volevano approfondire anche 
la reale funzionalità dell'impianto di de

purazione e l'adeguamento che fino ad 
ora gli allevatori hanno compiuto nei con· 
fronti dell'ordinanza sindacale numero 
46 del 2007, provvedimento finalizzato 
alla riduzione del 50% dei capi suini eal 
divieto di istallo a fine ciclo. Dire che la 
risposta che ci ha fornito Uvicesindaco, 
vaIerlo Bazmffia, ~ preoccupante è dire 
poco! Ci ha infatti confermato che per 
ora non è prevista la bonifica della vec
chia laguna, che, quindi, per il momento 
rimarrà piena di liquami. Nel frattempo 
però verrà realizzata la secoada vasca e si 

. compierà quindi lò scempio che il nostro 
gruppo politico ha sempre temuto. Per 
ciò che riguarda l'adeguamento all'ordi

nanza sindacale numero 46, è facilmente 
.deducibile che le direttive non sono state 
rispettate; all'interno del nostro territo
rio sindacale sono infatti ancora presenti 
ben Z5mila capi suini". 
Aquesto punto, il gruppo della lista civi
ca del Ponte ha ricordato all'assessore 
all'ambiente che all'amministrazione, ca
me spetta l'autoriz7azione per l'allaccio 
degli allevamenti all'impianto di proprie
tà comunale, così dovrebbe competere la 
chiusura dei rapporti con gli allevamenti 
che non sono in regola; il che è già avve· 
nuto con una recente delibera di giunta 
che ha chiuso il servizio nei confronti di 
alcuni allevatori di fuori Comune. 

''Neiparchi ilctmtrollo èalto e la munidpale spesso eleva andJe delle multe" 

La città è pulita, garantisce il sindaco
 
ASSISI (v. a.) - nlivello di pulizia degli spazi 
pubblici è buono. Secondo il primo cittadino 
Claudio Ricci, le aree della città sono "ristrut· 
turate è pulite", un'osservazione che Ricci di
ce condivisa da "turisti eospiti". Valore aggiun
to, dal punto di vista della raccolta rifiuti, il 
fatto che la differenziata abbia superato nel 
comune il 40 per cento. Leggermente diverso 
il problema che è stato tirato in ballo dal consi
gliere comunale Udc, Francesco Mignani in 
merito alle feci di cane che costellano parchi e 
luoghipubblici "Per quanto attiene alla gestio
ne dei·éàD.i - comìIicia il sindaco -è attiva una 
ordinanza, piuttosto rigida, i vigili eseguono 
molti controlli e, se necessario, multe. Qual
che problema si può sempre verificare ma la 
situazione ci appare soddisfacente". Sindaco e 

Clima rovente In Consiglio maggioranza a rischio 

cio, conta 8 voti dei consiglieri di 
minoranza contro lO di quelli di 
maggioranza, cui si aggiunge il vo
to del sindaco; l'ago della bilancia 
la fanno i2voti adisposizione dei 

consiglieri della Margherita, usci
ti dalla maggioranza. Ora, la situa
zione della coalizione si complica 
in relazione all'assenza annuncia
ta di uno dei consiglieri, in segui

to alla quale il numero dei votanti 
scenderebbe a9; sarà quindi mol
to probabile che la convocazione 
del prossimo consiglio comunale 
avrà una prima e una seconda 
convocazione, grazie alla quale al· 
la maggioranza basterà raggiunge
re il numero di sette rappresentati 
per dichiarare sufficiente il nume
ro legale. Il gruppo di Forza Italia 
si attende quindi di vedere la mag
gioranza costretta a fare i salti 
mortali per procedere al proprio 
lavoro amministrativo; nel frat· 
tempo il coordinatore Fratellini si 
spinge anche nel éommentare 
l'assenza del Pd tra le comunica
zioni on line: "Il segretario del 
Pd, Corrado Stornelli, ha perso 
un'occasione per farsi conoscere 
edi palesare la posizione del nuo
vo corso della politica di gover
no". 

Alberta Gattucci 

Un convegno della Società euristica 

Amministratori
 
a lezione di privacy
 

BASTIA UMBRA - Le amministrazioni comunali a le· 
zione sul trattamento dei dati personali. Si tiene doma
ni il convegno organizzato dalla Società euristica, in 
collaborazione con l'ammiìlistrazione comunale di Ba· 
stia Umbra, che si svolgerà in mattinata; dalle ore 9alle 
ore 13. Cinque gli interventi tecnici previsti; a tenere 
gli approfondimenti saranno: Paolo Giardini, responsa
bile relazioni dell'Osservatorio privacy e sicurezza in
formatica dell'Aip, associazione Informatici professio
nisti, Lorenzo Panfili, avvocato esperto di tematiche 
privacy nella pubblica amministrazione, Gabriele Pico 
chi, consulente privacy e sicurezza delle infurmazioni, 
dirigenti e responsabili di enti che hanno condotto 
progetti di successo ellaria Savini, direttore della sede 
romana di Tuv Italia. Atutti ipartecipanti sarà rilascia
to un certificato nominale di partecipazione, che potrà 
essere allegato alla documentazione di aggiornamento 
annuale in materia di privaCy del personale. 

amministrazione sottolineano come luoghi pu
liti e ristrutturati si debbano anche alle molte 
"opere di riqualificazione, anche in corso, del
le piazze eripavimentazioni per circa 30 milio
ni di euro". n sindaco fa il punto anche in 
merito alla questione sicurezza, ringraziando 
tutte le forze dell'ordine che operano nel terri
torio (carabinieri, polizia, guardia di finanza e 
vigili urbani) per "la continua opera di control
lo che sta portando a numerosi fermi, in parti
colare contro la diffusione della droga". Il sin· 
daco..ritiene inoltre che il poten,ziaJp~ptodel
l'illuminazione aSanta Maria degli Angeli pos
sa fungere da "ulteriore deterrente", soprattut
to con il posizionamento di punti luce davanti 
ai giardini della basilica, proprio in questi 
giorni teatro di un arresto per spaccio. Il problema I cani sporcano 

Le pari 
opportunità 

bocciate 
dalle stesse. 

donne 
ASSISI - Commissione per le Pari 
Opportunità, "non avere avuto 
l'appoggio delle altre donne in 
consiglio comunale è grave". E' 
l'osservazione di Carla Collesi, 
membro del Pd e componente del
l'assemblea delle Pari Opportuni
tà della Regione dell'Umbria. La 
Collesi riporta l'attenzione sulla 
proposta del consigliere comunale 
del Pd Claudia TraviceIli, che 
qualche tempo fa, ha inoltrato una 
richiesta in consiglio comunale 
per l'istituzione - a costo zero . di 
una commissione delle Pari Op
portunità nella quale chiamare le 
esponenti di associazioni locali 
per promuovere la condizione del
la donna negli ambiti più svariati. 
"Questa commissione, che ha qua
li finalità quelle di contribuire al· 
l'effettiva attuazione dei principi 
di uguaglianza e di parità tra citta· 
dini sanciti dalla Costituzione 
dice Carla Collesi -è stata con mio 
grande stupore respinta dal sinda
co nei giorni scorsi nei quotidiani 
locali esoprattutto, ancora più gra
ve, non ha avuto l'appoggio delle 
altre consigliere comunali. Non 
avere avuto l'appoggio delle altre 
donne è grave in quanto nel nostro 
Parlamento le donne di· qualun
que colore politico hanno sempre 
sostenuto le azioni a favore delle 
donne stesse senza porsi il proble
ma dell'appartenenza politica". La 
Collesi, rivolgendosi al sindaco e 
"soprattutto alle consigliere comu
nali donne", wole ricordare che 
l'istituzione di una commissione 
Pari Opportunità presso gli enti 
locali "per la verifica degli atti di 
governo in chiave di genere" signi
fica creare "un'istituzione mono
eratica che accompagna la vita di 
governo dell'ente locale per garan· 
tire che le politiche pubbliche sia
no precedute da una valutazione 
di impatto strategico per le pari 
opportunità"; questo si potrebbe 
concretizzare anche con la previ
sione di "strumenti per una lettu
ra di genere del bilancio comuna
le per attuare e valutare le politi
che a seconda dell'impatto che 
possono aVere su donne euomini". 
Una scelta, dice la Collesi, che 
"porterebbe soltanto altro lustro a 
un Comune così famoso come As· 
sisi. Pertanto auspico che in sede 
di dibattito in consiglio comunale 
ci sia l'appoggio dell'amministra
zione e soprattutto delle'consiglie
re comunali di maggioranza che, 
purtroppo, già nei mesi scorsi non 
hanno avvalorato un documento, 
presentato dalla consigliera Travi
ceIli, contro la violenza nei con
fronti delle donne e dell'infanzia". 

Valentina Antonelli 

Nuova iniziativa della ludoteca 

Gioca "Art e attacc..." 
msieme per socializzare 
BASTIA UMBRA (a.g.) - "Art eattacc..."; ispirando
si non solo al titolo, ma anche all'impostazione di 
una nota trasmissione televisiva per ragazzi, la ludo
teca di Bastia Umbra invita bambini e ragazzi a 
socializzare tramite il gioco e l'invenzione. Tutti i 
martedì e i sabato pomeriggio dei mesi di marzo e 
aprile, dalle ore 15.30 in poi, le porte del centro 
intitolato a Gianni Rodari, situato presso la sede di 
piazza Mazzini, saranno aperte a tutti i giovanissimi 
interessati all'ideazione e realizzazione di giocattoli. 
Gli animatori, fomiti di professionalità e competen
za, saranno pronti a proporre giochi di fantasia, ma 
anche idee con le quali i ragazzi saranno stimolati a 
utilizzare in modo originale materiali semplici e di 
uso quotidiano; ciò che ne deriverà sarà il potenzia
mento della creatività personale dei giovani. Per ulte
riori informazioni è possibile rivolgersi al numero 
telefonico 0758018287. 

~ NUMERI UTILI 

ASSISI 
Comune 07581381 
Uff. relazioni 0758138655 
segr.sito 9758138644 
VIiiTII u I 075812820 
Pro," cIVIle 0758138422 
Ac~_otto 0755009474 
se co 075812411 
Curia 075812483 
carabinieri 0758190800 
POlIZia 075819091 
VIgili del fuoco 075812222 
Finanza 075813464 
Forestale 0758043632 
~ale 07581391uala m_lca 0758043616 
Ambulanze Cri 0758043500 
Farmacia 0758044262 
Antica' 075812552 
Fallnl 0758065434 
S.M. Angeli 0758042509 
~I 075812350 
&brillo -0758038019 

BASTIA UMBRA 
Comune 07580181 
Uft. reliZlonl 0758018255 
segr. sindaco 0758001507 
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